

Pour diffusion immédiate
Le 27 mai 2015

Le gouvernement du Yukon devient partenaire du programme ACTIFS À L'ÉCOLE

WHITEHORSE — Le gouvernement du Yukon a annoncé aujourd'hui qu'il était maintenant partenaire du programme ACTIFS À L'ÉCOLE, une initiative menée par la Société Canadian Tire ayant pour objectif de donner aux enfants et jeunes l'occasion de faire une heure d'activité physique par jour.

« Le programme ACTIFS À L'ÉCOLE vise à aider les élèves à faire une heure d'activité physique de qualité par jour, avant, après ou même pendant les heures de classe », a déclaré le premier ministre, M. Darrell Pasloski. « Il s'agit d'un investissement dans la santé et le mieux être de tous les élèves yukonnais, et nous sommes fiers de collaborer avec nos partenaires du programme ACTIFS À L'ÉCOLE pour atteindre ce but. »

ACTIFS À L'ÉCOLE allouera 125 000 \$ échelonnés sur trois ans pour promouvoir auprès des élèves l'activité physique à l'école. Le programme utilise l'école comme plaque tournante pour l'activité physique pour en arriver, en fin de compte, à accroître le nombre de minutes durant lesquelles les élèves sont actifs chaque jour.

« Ce programme a été adapté pour répondre aux besoins particuliers du Yukon », a souligné le ministre des Services aux collectivités, M. Currie Dixon. « Il enrichira l'apprentissage scolaire, améliorera la santé des élèves et fera profiter à ces derniers des avantages liés à l'activité physique. »

Le programme ACTIFS À L'ÉCOLE fera fond sur un programme déjà existant – Écoles yukonnaises actives –, lequel vise à offrir aux élèves de l'ensemble du territoire des occasions de pratiquer une activité physique. Le programme est offert aux 24 écoles du Yukon et sera bénéfique à plus de 5 100 élèves.

« Le premier ministre, M. Pasloski, et le Yukon ont fait preuve d'un leadership incroyable en étant le premier territoire à devenir partenaire du programme ACTIFS À L'ÉCOLE, qui vise à aider les élèves à faire 60 minutes d'activités physiques chaque jour », a indiqué M. Landon French, vice-président, relations communautaires, chez Canadian Tire. « Notre Société est heureuse de collaborer avec le gouvernement du Yukon au cours des trois prochaines années pour poursuivre l'excellent travail effectué par les directeurs d'écoles et les enseignants dans le cadre du programme Écoles yukonnaises actives, qui aide les enfants à être en santé et à mener des vies actives sur le plan physique. »

La Société Canadian Tire est le membre fondateur du programme ACTIFS À L'ÉCOLE, issu d'un partenariat de plus de 80 organismes de partout au Canada et influents dans les domaines du sport, du mieux-être et de la santé. Lancée en 2013, l'initiative appuie l'objectif des gouvernements provinciaux et territoriaux du Canada de renverser la tendance à l'inactivité chez les jeunes Canadiens.

Pour en savoir plus : ACTIFS À L'ÉCOLE

-30-

Renseignements :

Elaine Schiman
Communications
Conseil des ministres
867-633-7961
elaine.schiman@gov.yk.ca

Diana Dryburgh
Communications
Services aux collectivités
867-332-0886
diana.dryburgh@gov.yk.ca

Communiqué numéro 15-188

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.